

Jueves, 9 de mayo de 2024

Estimada Laura Sánchez, Concejala de Igualdad:

Somos un grupo de alumnos y alumnas de 3º ESO de Diversificación (C/D) del IES Colonial y estamos realizando un proyecto de investigación denominado #merezcounacalle con nuestra profesora María José Ostos.

El proyecto consiste en investigar las calles de nuestro municipio y ver cuántas calles hay con nombre de hombre y cuántas con nombre de mujer. Con esta investigación queremos promover la igualdad de género en el municipio.

Tristemente, son más numerosas las calles con nombre de hombre que de mujer. El resultado de nuestra investigación ha dado con sólo 5 nombres de mujer.

Es por ello que le hacemos llegar esta información para ver si se podría hacer algo al respecto. En el caso de que lo hicieran, les pedimos que nos informen de ello, ya que nos haría muchísima ilusión que nuestro proyecto sirviera para mejorar nuestra sociedad.

Podrá ver la información de nuestro proyecto, en el que hemos investigado sobre mujeres importantes de la historia que consideramos que merecerían una calle, en las redes sociales del centro (Instagram y Facebook).

Atentamente: el alumnado de 3ºESO Diver del IES Colonial.